

# OVACIONES

JUEVES 23 DE MARZO DE 2017 | NUMERO 24429 AÑO LXX

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com



LONDRES.- Un auto arrolló a peatones y un atacante apuñaló a un policía cerca del Parlamento británico.

## Londres: terror de nuevo; 5 muertos

LONDRES.- Cinco personas murieron y al menos 20 resultaron heridas el miércoles en Londres, después de que un auto arrolló a peatones y un atacante apuñaló a un policía cerca del Parlamento británico en un suceso calificado por las autoridades como un "ataque terrorista de un maleante". Entre los muertos están el agresor y el agente al que apuñaló, mientras que las otras tres víctimas eran pe-

tones atropellados por un auto que avanzó por el Puente de Westminster antes de chocar contra unas verjas que rodean al Parlamento.

La primera ministra, Theresa May, dijo que el ataque fue "enfrentamiento". "El lugar del ataque no fue accidental. El terrorista eligió atacar en el corazón de nuestra capital, donde personas de todas las nacionalidades, religiones y culturas cele-

bran los valores de la libertad y la democracia", agregó en un comunicado en Downing Street.

Ver página 7

### Condena ataque EPN

Ver página 7

## No hay salidas fáciles ni soluciones mágicas Advierte Peña sobre riesgo de populismo

Enfrenta el mundo dilema entre posiciones dogmáticas, dice

POR AIDA RAMIREZ MARIN/  
Enviada

ACAPULCO, Gro.- El populismo no es otra cosa más que "posiciones dogmáticas que postulan soluciones aparentemente fáciles, pero que en realidad cierran espacios de libertad y participación a la ciudadanía".

Así lo señaló el presidente Enrique Peña Nieto, al advertir que las sociedades del mundo enfrentan el dilema del avance del populismo que pone en riesgo los valores que defiende el liberalismo.

Durante su intervención, en la inauguración de la 80 Convención Bancaria *El dilema global: liberalismo vs populismo*, comentó que las lecciones que han dejado los episodios de populismo en el mundo es que "no hay salidas fáciles, ni soluciones mágicas, por el contrario, la mejor ruta para superar los retos de un país es asegurando las condiciones para que cada persona pueda desarrollar todas sus capacidades".

Destacó entonces que al iniciar su gobierno en 2012, se enfrentó a la disyuntiva de "gobernar siguiendo la inercia o de gobernar para transformar la vida de los mexicanos; con decisión optamos por la transformación nacional, impulsar un gobierno que ha puesto en el centro de las políticas públicas al individuo y a sus libertades".

Peña Nieto aclaró que avanzar por esa ruta no ha sido fácil, pues en ocasiones ha implicado tomar decisiones complejas para eliminar barreras que por largo tiempo frenaron nuestro potencial.



ACAPULCO, Gro.- Enrique Peña Nieto, Luis Robles Mijangos y Agustín Carstens. Inauguración de la 80 Convención Bancaria.

Las sociedades del mundo enfrentan el dilema del avance del populismo que pone en riesgo los valores que defiende el liberalismo".

Enrique Peña Nieto  
Presidente de México

## Niega Agustín Carstens sobrerreacción con tasas

POR AIDA RAMIREZ MARIN/  
Enviada

ACAPULCO, Gro.- El alza de 325 puntos base en la tasa de interés interbancaria desde finales de 2015, durante 2016 y en lo que va de este año -se ubica en 6.25 por ciento-, "no significa una sobrerreacción" del Banco de México (Banxico) ante el incremento de la inflación que ya se ubica en 4.86 por ciento.

Por el contrario, "dado que la política monetaria opera con ciertos rezagos sobre la economía, el Banco ha actuado de manera preventiva, de

manera que el ajuste sea ordenado y las expectativas (en particular las de mediano y largo plazo) se mantengan ancladas -de 3.0 por ciento más/menos un punto porcentual", afirmó el gobernador del instituto central, Agustín Carstens.

Pidió entonces a la población, confiar en que el Banco de México hará su trabajo sin titubeos, aportando no sólo el discernimiento para distinguir la naturaleza y efectos posibles de las variaciones en los precios, sino extremando su atención para reaccionar de manera oportuna, luego de que la inflación se ubica muy

por arriba del rango esperado.

En su intervención durante la inauguración de los trabajos de la 80 Convención Bancaria, "El dilema global: liberalismo vs populismo", ante el presidente Enrique Peña y empresarios del sector financiero y la iniciativa privada, Carstens recordó que el 4.86 por ciento en que se ubica la inflación es resultado de dos condiciones: el entorno externo complicado que ha enfrentado el país desde hace varios años, y por el proceso de liberalización de los precios de las gasolinas.

Ver página 3

Observó que los países que alcanzaron condiciones de mayor prosperidad y bienestar durante el siglo XX, fueron los que encontraron en los valores del liberalismo, las condiciones y los pilares de su desarrollo, pero

son los que ahora enfrentan esa posibilidad de retornar al populismo.

De su parte, el secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio Meade Kuribrea, señaló que se viven tiempos

de incertidumbre, donde los paradigmas políticos y económicos que han estado vigentes durante varias décadas son ahora objeto de reservas y cuestionamientos.

Ver página 3

## Disminuyen casos de violación a derechos: CNDH

El titular de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), Raúl González Pérez, respaldó al Ejército Mexicano al destacar que han avanzado en prevenir violaciones a derechos humanos.

Precisó incluso que han disminuido las quejas en su contra.

En el Senado, indicó que hay una baja en las quejas por violaciones a derechos humanos cometidas por elementos de las fuerzas armadas, "quienes han tenido voluntad de aceptar las recomendaciones de la CNDH e implementar medidas de prevención del delito".

El ombudsman nacional agregó que es importante que las fuerzas armadas no sólo acepten, sino que cumplan las recomendaciones que se les emitan y que castiguen a los responsables de violaciones a derechos humanos.

González Pérez reconoció en ese

sentido que falta avanzar en sanciones a los responsables de violaciones a derechos humanos en las fuerzas armadas, sobre todo en tareas de seguridad pública, aunque -dijo- "hoy no es momento para retornar al Ejército a los cuarteles".

Ver página 2

## PRESUMEN PIE Y LAS GESAN



Mikel Arriola, director del IMSS, informó que dos residentes de Monterrey, Nuevo León, fueron cesadas tras exhibir un pie amputado como trofeo.

Ver página 4

## Eliminan juicio político de 9 muertos

POR PATRICIA RAMIREZ

La Subcomisión de Examen Previo de la Cámara de Diputados desechó, por unanimidad, 58 expedientes más de juicio político; 49 debido a que las denuncias no son contra funcionarios públicos, y 9 por la muerte de los señalados.

La copresidenta de la Subcomisión, la priista Mercedes del Carmen Guillén Vicente, apuntó que se realizó un examen minucioso de los expedientes de juicio político, identificando aquellos que son notoriamente improcedentes porque la persona acusada no es sujeta de juicio, ya que no se encuentra entre los servidores públicos que contempla el artículo 110 constitucional.

"El acuerdo es que en aquellos

casos en los que se solicite información de dependencias se girarán los oficios para que llegue la información lo más pronto posible, es ponerse al día de un rezago de diez años", detalló.

Con ello, dijo, se está dando cumplimiento al desahogo de las solicitudes rezagadas de las legislaturas anteriores y se resolvió la mayoría de los pendientes de la LX Legislatura, de cuyo cúmulo restan sólo seis expedientes que requieren mayor atención.

Asimismo, se ha dado respuesta a más de la mitad de las denuncias de la LX Legislatura, con lo que su desahogo ha quedado casi satisfecho y permitirá abordar con atención las que así lo ameriten, indicó.

Ver página 3

### VENTANA

Otra vez el miedo, otra vez el terror.

### ESTADOS UNIDOS

El Chapo, bien de salud y hasta aprende inglés

Página 6

### JUSTICIA

Exhuman los primeros cuerpos en fosas de Jojutla

Página 6

### TIROTEO

Mueren dos tras asaltar a jóvenes afuera de Prepa 5

Página 6

### OPINION

#### DIA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**